



melanjutkan sekolah. Pada tahun 2004 Cinta mendaftar pada salah satu Universitas Tinggi Swasta di Surabaya dan mengambil jurusan Psikologi. Saat masih menjadi Mahasiswi Psikologi di Universitas Swasta di Surabaya, Cinta bertemu dengan Rasya yang saat ini menjadi suaminya. Cinta bertemu dengan Rasya pada tahun 2005. Saat ada peminatan psikologi, Cinta ingin masuk peminatan klinis, Cinta ingin berkecimpung di Rumah Sakit Jiwa, tetapi mamanya tidak memberikan izin kepada Cinta untuk mengambil peminatan klinis, karena mamanya tidak ingin Cinta bergelut di dunia Rumah Sakit Jiwa. Lalu mama Cinta menyarankan Cinta untuk memilih peminatan Industri Organisasi (IO) karena mama Cinta memiliki seorang teman yang bekerja satu kantor sebagai Human Resourch Development (HRD). Mama cinta sering bercerita mengenai Cinta yang kuliah dan mengambil jurusan psikologi, dan temannya itu menyarankan Cinta untuk memilih IO (Industri Organisasi) daripada memilih klinis. Mendengar keputusan itu Cinta memilih untuk tetap mengambil peminatan klinis dan tidak menuruti perintah mamanya untuk mengambil peminatan IO (Industri dan Organisasi). Setelah lama bermusyawarah mengenai peminatan yang harus dipilih oleh Cinta, akhirnya tidak menemukan titik temu yang signifikan untuk pemilihan peminatan jurusan karena Cinta tetap ingin masuk peminatan klinis, sedangkan mamanya ingin Cinta masuk peminatan IO (Industri Organisasi). Sebelum kuliah di Psikologi, Cinta juga kuliah di salah satu universitas swasta dan mengambil jurusan ilmu komunikasi, selain itu Cinta juga sekolah Pikti di salah satu perguruan tinggi di surabaya. Ketika cinta kuliah di dua universitas yang berbeda dan jurusan yang berbeda pula, ternyata mama cinta tidak selalu mendukung apa yang menjadi kemauan anaknya. Mama cinta tidak menyukai kalau anaknya menjadi reporter, akhirnya cinta tidak melanjutkan kuliahnya di dunia ilmu komunikasi karena mendapat tentangan dari mamanya. Padahal saat itu cinta sudah sering di panggil

untuk mengisi acara-acara di radio Banyuwangi sebagai bintang tamu dan narasumber.

Karena kondisi perkuliahan Cinta yang saat itu sedang kacau karena mendapat tentangan dari mamanya Cinta saat berada pada jurusan ilmu komunikasi dan memilih peminatan klinis pun dilarang oleh Mamanya, Cinta mendapatkan saran dari keluarga besarnya untuk menikah, karena pada saat itu Cinta dan Rasya menjadi teman dekat. Daripada membuang-buang waktu dan membuang-buang uang untuk kuliah yang tidak jelas dan tidak pasti akhirnya Cinta menyetujui saran dari keluarga besarnya untuk menikah dan meninggalkan kuliahnya. Cinta dan Rasya menikah pada tanggal 23 Mei 2006. Pada saat menikah dengan Cinta, Rasya telah bekerja di SCB (Standart Centered Bank) sebagai Recovery. Saat itu Rasya mengenal Cinta sebagai mahasiswi Psikologi dan karena masalah yang terjadi di keluarga akhirnya Cinta tidak dapat meneruskan kuliahnya lagi. Rasya menginginkan Cinta untuk kuliah lagi di jurusan Psikologi seperti keinginan dan cita-cita Cinta sebelum menikah dengan Rasya.

Kemudian di tahun 2007 Cinta lulus Kuliah Pikti selain itu, pada tanggal 21 Maret 2007 lahirlah buah hati pertama Cinta dan Rasya yang diberi nama Haikal. Tahun-tahun pertama pernikahan Cinta dan Rasya sibuk mengurus bayi mereka dan mengurus rumah tangga yang baru dibinanya. Tetapi di samping itu, Cinta selalu mencari informasi tentang universitas yang memiliki jurusan psikologi yang bagus. Akan tetapi, Rasya hanya mengizinkan Cinta kuliah psikologi di UIN Sunan Ampel Surabaya yang dahulunya bernama IAIN (Institut Agama Islam Negeri ). Terdapat kisah yang unik dan menarik bagi Cinta saat Cinta akan masuk kuliah di UIN Sunan Ampel Surabaya ini yaitu pada saat Cinta dan suaminya bepergian dan melewati jalan Ahmad Yani, Cinta yang duduk di kursi penumpang selalu menengok ke arah kampus dan melihat papan nama di depan kampus yang menunjukkan jurusan-jurusan yang

terdapat di UIN Sunan Ampel Surabaya dan disitu jelas tertulis jurusan psikologi. Rasya menginginkan Cinta melanjutkan kuliah psikologi di UIN Sunan Ampel Surabaya karena Rasya ingin mendidik Cinta dalam lingkungan yang islami dan terbiasa dengan sesuatu hal yang islami. Dan pada tahun 2011 Cinta memutuskan untuk masuk kuliah psikologi di UIN Sunan Ampel Surabaya. Cinta menjalani kegiatan barunya sebagai mahasiswa di kampus dengan semangat. Setiap harinya dia menjalani aktivitas baik dirumah maupun di kampus dengan sangat baik. Rasya pun tak tinggal diam melihat kerepotan Cinta, dia pun turut membantu Cinta ketika Cinta mengalami kesulitan dan tak segan-segan membantu Cinta mengerjakan pekerjaan rumah tangga. Pada saat menginjak semester 6, cinta hamil anak keduanya tetapi dia tetap memenuhi kewajibannya sebagai mahasiswa untuk hadir dalam perkuliahan dan mengerjakan semua tugas-tugas kuliahnya dengan baik. Dan pada tanggal 6 Agustus 2014 lahirlah buah hati kedua cinta dan rasya dengan jenis kelamin laki-laki yang di beri nama Yusuf. Kesungguhan Cinta dalam kuliah psikologi ini di tunjukkan dengan hasil nilai atau prestasi yang di capai Cinta selama masa kuliah. Nilai Cinta yang selalu tinggi dan sama atau lebih tinggi daripada teman-teman lainnya yang belum menikah. Padahal Cinta juga mengurus suami dan anaknya ketika dia kuliah di UIN Sunan Ampel Surabaya.

Pada tahun 2014, Cinta sudah menempuh kuliah selama 7 Semester dan pada semester 7 terdapat pemilihan peminatan. Saat ada peminatan jurusan Cinta akhirnya memilih untuk masuk ke peminatan klinis sesuai dengan apa yang di cita-citakan dia sebelum dia menikah. Pada semester 7 semua mahasiswa melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN), Cinta pun ikut melaksanakan KKN yang di selenggarakan oleh kampus, saat itu Cinta memperoleh kelompok yang bertempat di Bojonegoro. Cinta harus meninggalkan keluarga dan dua buah hatinya untuk KKN, saat itu Yusuf masih























- e. Menunjukkan usaha yang besar untuk berpartisipasi dalam mengontrol dan mengatur tugas – tugas akademik, iklim dan struktur kelas.
- f. Mampu melakukan strategi disiplin, yang bertujuan menghindari gangguan internal dan eksternal, menjaga konsentrasi, usaha, dan motivasi selama menyelesaikan tugas.

Subyek menjalani hari-harinya menjadi seorang ibu, istri dan juga mahasiswa dengan baik. Sebagai ibu dia mampu mengurus anaknya dengan baik, sebagai istri dia mampu melayani suami dengan baik dan juga sebagai mahasiswa dia mampu memperoleh hasil akademik yang memuaskan. Hal ini bisa dilakukannya selain karena usaha juga berkat dukungan dari suami. Yang selalu membantu subyek ketika subyek mengalami kesulitan baik dalam bidang akademik maupun dalam hal rumah tangga. Sang suami pun tak segan-segan membantu pekerjaan subyek dalam melaksanakan kegiatan sehari-harinya. Bekerja sama dalam melaksanakan kewajiban mengurus rumah tangga, itu mereka lakukan sehari-hari. Kehidupan rumah tangga yang harmonis dan prestasi akademik yang membanggakan itulah pencapaian yang diperoleh subyek berkat usaha dan dukungan dari sang suami.

Indikator terlaksananya *Self Regulated Learning* yang baik adalah dengan memenuhi ke 14 indikator yang dikemukakan oleh (Zimmerman dan Martines-Pons, 2004) yaitu *Self evaluation, Organizing and Transforming, Goal Setting and Planning, Seeking Information, Keeping Record and Monitoring, Environmental Structuring, Self Consequens, Rehearsing and memorizing, Seeking Social Asistance,* dan *Reviewing Record*. Apabila ke 14 indikator ini telah terpenuhi maka *Self Regulated Learning* yang dilakukan akan menjadi baik. Hal ini dapat dibuktikan dari hasil wawancara yang dilakukan oleh peneliti kepada subyek. Bahwasanya subyek melakukan seluruh indikator *Self Regulated Learning* yang baik yaitu Subyek

